

Aplau de que sigan mañaneras

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aplaudió ayer la decisión de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de dar continuidad a las conferencias matutinas, como ella lo informó.

“Ayer (lunes) me enteré que van a continuar las mañaneras, y a las 7:00 de mañana. Y la reunión de seguridad... de 6 a 7, o sea que ya es una etapa nueva y hace falta la renovación. Ya me repito mucho, ya hablo más despacio que de costumbre, no hablo de corrido”, dijo López Obrador en su conferencia.

Por otra parte, el mandatario celebró la resolución del Tribunal Electoral sobre las elecciones presidenciales.

“Es un hecho histórico importante. Desde luego, falta la ceremonia oficial, pero ya se llevó a cabo la reunión de deliberación entre los ministros, en este caso magistrados, del Tribunal, y ya resolvieron sobre la legalidad de la elección presidencial”, indicó.

El mandatario señaló que ninguna organización del extranjero habló de fraude.

“Es algo muy importante, es una elección legal, legítima. Y todas las impugnaciones que se presentaron fueron desechadas. Para la nación, para México, para el país, es un ejemplo, cómo se puede llevar a cabo una transición pacífica, democrática, con apego a la Constitución.

“No hay ninguna organización, ni oficial ni oficiosa, del extranjero hablando de fraude o de irregularidades”, agregó López Obrador.

